

DIARIO DE BARCELONA,

Del Lunes 25 de Octubre de 1802.



Santos Crispin y Crispiniano, Mártires: San Gavino, Mártir; y San Frutos, Confesor. = Las Cuarenta Horas están en la Iglesia parroquial de San Cucufate: se reserva á las cinco y media. = Mañana en la ciudad de Vique es Fiesta de precepto con obligacion de oír Misa antes ó despues de las labores.

Salé el sol á las 6 h. 40 m.; y se pone á las 5 h. 20 m. Hoy es el 29 de la luna: sale á las 5 h. 25 m. de la mañana; y se pone á las 4 h. 48 m. de la tarde: pasa por el meridiano á las 11 h. 3 m. de la mañana. Debe señalar el relox al medio dia verdadero las 11 h. 44 m. 17 s.

Dia 23.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	13 grad. 4	28 p. 1 l. 2	N. nubes.
A las 2 de la tarde.	16	1 28	N. E. idem.
A las 11 de la noche.	14	9 28	1 1 E. cub. lluvia. rayos.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Se avisa al Público, que hoy, dia 25 del corriente mes, á las nueve de la mañana en la casa-morada del muy ilustre señor Intendente general de este Ejército y Principado, se sacará á pública subhasta el asiento que debe hacerse de 1000 Capotes que se necesitan para el abrigo de las centinelas de este mismo Ejército y de la plaza de Mahon en el invierno próximo, con arreglo á las condiciones que se hallan en poder del pregonero del Rey Vicente Alarét.

Se advierte al Público, que los quince Toros que se matarán hoy, pertenecientes á la séptima Corrida, y se anunciaron en los Carteles (por equivocacion) ser cinco de la Bacada de Don Antonio Ibarnavarro, quatro de la de D. Joachín Zaldueño, y seis de los recién venidos de Tortosa; se previene que son conforme se avisó mas por extenso en el Diario de ayer.

*Embarcacion venida al puerto
el dia de ayer.*

De Marsella, en 5 dias, el patren Ramon Pesno, valenciano, laud Santo Christo del Grao, con mercaderías; de tránsito.

Embarcaciones despachadas.

Para Marsella, el capitan Matias Gronwald, danes, bergantin Contentia, en lastre.

Para Cette, el capitan Enrique Fehlichting, danes, bergantin Aurora, en lastre.

Para Alicante, el capitan Juan Marcos Duse, raguseo, bergantin la Nueva Empresa, en lastre.

Dieta. De 396 quintales de Bacalao de Island, á los precios siguientes: el quintal de Bacalao chupado, á 19 $\frac{1}{2}$ 10 $\frac{1}{4}$; el de rechupado, á 16 10; y el de pelado, á 13 y 13, en el almacén de Juan Martí, frente de la Pescadería: véndese por quintales, @ y medias @; y durará hoy, mañana y pasado mañana.

Libros. En casa de Francisco Ribas, librero, en la plaza de San Jaime, se vende la Historia general de Languedoc, compuesta por los Benedictinos de San Mauro, en 5 tomos en folio, y enquadernados en pasta, su precio 200 pesetas, y es obra utilísima y necesaria para saber con fundamento la historia de Cataluña.

Papeles sueltos. Caridad la mas heroica que pueden practicar facilmente todos los fieles en favor de las benditas Almas del Purgatorio: véndese en la librería de Manuel Texero, en la Rambla, frente de San Joseph.

Continuacion de los Festejos con que la muy ilustre y muy leal ciudad de Barcelona obsequió á SS. MM. y demas Personas Reales: parte segunda: que á mas de las particularidades ocurridas hasta los dias 5 y 6 de

Octubre, contiene la descripcion de los Bayles, Carros Triunfales y Máscaras Reales, todo con sus correspondientes alusiones: se hallará á real de vellón en la librería de Juan Francisco Piferrer, impresor de S. M.

Avisos. D. Antonio Vallés, maestro de primeras letras, cuya pericia y buen método de enseñar se anunció en el Diario de esta ciudad de 15 de Enero de 1797, (donde se lee una certificacion de D. Félix Amat, Cánónigo Magistral de Tarragona á favor de dicho Vallés) se ha mudado á la calle de la Seca.

Mr. Dubois, fabricante de cristales y vidrios, se servirá conferirse con los señores Miguel Amat y Morneau, para comunicarle un asunto de importancia. Tambien lo hará Don Joseph Costa y Ferrer con los señores Pi, Marton y compañía, que tienen que advertirle un asunto que le interesa.

Joseph Roquer, pintor, de nacion frances, recién llegado á esta ciudad, ofrece hacer ver al Público el Retrato del primer Cónsul de Francia Bonaparte, montado á caballo, de grandor natural, y conduciéndolo su Ejército por el monte San Bernardo: se enseñará en la calle del Conde del Asalto, casa de Serrallach, quarto segundo, en la misma Fábrica Real de punto de media, á media peseta por persona.

El maestro de lengua francesa, que enseña ademas la aritmética por medio del italiano, frances y castellano, vive siempre en la baxada de San Miguel, enfrente del carpintero Puig; y previene á los aficionados que no podrán encontrarle en su casa sino desde las diez de la mañana hasta las tres de la tarde.

El que necesite Leche de burra de confianza, tierna de un mes y de

mes y medio , acudirá á casa de Pedro Matavacas , alpargatero , que vive en la plaza de Santa Ana , al lado de un confitero , casa número 11 , que dará razon del dueño de ella , y se acomodarán en el precio.

Habiendo un caballero oficial dexado el primer tomo de las Aventuras de Gil Blas á un conocido suyo , y no pudiendo encontrar su casa en la calle Nueva , le suplica , ó que lleve el libro á casa del oficial , ó dexé las señas de la suya en el despacho de este Periódico.

El señor David Claret , maestro de primeras letras , sócio académico de Lila en Flandes , y de Paris , que hasta ahora ha enseñado en la plazuela del Regomí , avisa que ha de marchar á su tierra por algunos meses , sin embargo continuará su estudio , dexando sugetos capaces para desempeñar la enseñanza de sus discípulos , y por lo mismo quiere deshacerse de varios utensilios de su casa y muebles de escuela , que le son de mas , como son varios Quadros al oleo , Muestras colocadas en marcos con sus respectivos cristales , muy curiosas y vistosas , que expondrá de venta y enseñará á todos los curiosos que gusten verlas.

Los que tengan algun crédito contra los bienes que fueron del difunto Francisco Torres , cerrajero , vecino de la presente ciudad , se les avisa que con la mayor brevedad presenten los resguardos que justifiquen los créditos que tengan , pasando al efecto las devidas é individuales notas á la tienda de la casa que fué morada del referido , sita en la calle de los Escudillers , para proceder á la verificación del pago conseqüente á su última voluntad.

El doctor Casales , que vive en la baxada de San Miguel , quiere

cómprar una Mula ó Caballo para tirar de un birlocho.

Ventas. En Vallvidrera hay una pieza de Tierra , parte viña , parte campa y parte yerma , de dos mojas y media , para vender ó acensar: dará razon Francisco Nin , confitero , calle mediana de San Pedro , número 33.

En el barrio ó patio llamado de la Esclava , en Ginebra de Barceloneta , está de venta por mayor y menor , una cantidad de Paja de trigo de Alicante , á un precio regular , de nueve á doce por la mañana , y de dos á cinco por la tarde.

Un Coche de quatro asientos con muelles , muy cómodo para viajar , y bueno para la ciudad , se vende en la calle del Conde del Asalto , casa de Joseph , peluquero , al lado de a casa del Capitan del Puerto , quarto segundo.

El mozo de la Fontana de Oro , en la calle de los Escudillers , dará razon de un Birlocho de quatro ruedas , muy cómodo , y dos Caballos muy buenos , que se venderá todo junto ó separado.

Se continúa el buen año y mercado de las Garvanzas de Xeréz , en el almacén de la Barceloneta , plaza de la Fuente , que se anunciaron en el Diario de 18 del corriente , á precio de 2½ pesetas el cortan ; y se despacharán á las mismas horas.

Pérdidas. De la casa de Jayme Pujana , calle den Jaume Giral , casa de la Vardera , al tercer piso , se han extraviado dos juegos de Arracadas , unas de jacintos de nueve piedras , y otras de granates de siete piedras : unos Botones grandes de piedras violadas con quatro colgantes : una Soguilla de plata con quatro ramales , de que colgaba una Imágen de plata : unos Botones de
pla;

plata para los puños : dos pares de Hebillas redondas de plata ; con otras varias Alhajas , cuyas señas se darán: el que las haya recogido , se servirá entregarlas á dicho Jayme Pujada, y dará seis duros de gratificación.

Qualesquiera que haya encontrado dos Fardos , que venian dentro de un calesin , atados con un pañuelo cada uno , que se perdieron desde Mataró hasta esta ciudad , hará el favor de llevarlos á casa de Sebastian Ribalta , chocolatero , calle de los Escudillers , que á mas de agradecersele , se le darán seis duros de recompensa.

Un Pañuelo de fondo azul , harán el favor de llevarlo á la plaza de la Cocorulla , frente de la Lotería , número 31 , segundo piso , donde darán las señas y una gratificación.

Nodrizas. En casa de Francisco Bober , número 7 , segundo piso de la casa del lado de Santa Mónica , informarán de Catalina Valls , vecina de S. Lorenzo de Durtuas , que busca criatura para criar en su casa, cuya leche es de diez meses.

Figuras. Desde las 8 de la mañana hasta las 9 de la noche , se continúa enseñando el gabinete de las Figuras de cera con su música estraña, en la calle de los Escudillers, enfrente del café de Rasqui : la entrada á real de vellon.

Volatines. La compañía de Volatines romanos , compuesta de niños de siete á nueve años , continúan variando cada dia sus diversiones , calle del Conde del Asalto , enfrente de las casas del señor Nadal : se empezará dicha funcion á las 6½.

Sombras. Jayme Chiarini y compañía , continúan su diversion , en la calle de Santa Margarita , vulgarmente dicha de la Fontseca : entre otras muchas habilidades , se hará la funcion de los Ladrones , la de la mala Madre y la Tempestad del mar: se empezará dicha funcion á las siete en punto.

Mecanismo. Hoy y demas dias , el señor Antonio Luchini , italiano, continúa enseñando la Máquina matemática llamada *el Relox que escribe*, y la *Hija invisible* Se enseñan dichas Máquinas con un entretenimiento físico-mecánico experimental en la Rambla , casa nueva , frente del convento de padres Carmelitas descalzos , por la mañana desde las nueve á la una despues de medio dia ; y por la tarde desde las tres hasta las diez de la noche : la entrada es á media peseta por cada persona.

Expectáculo extraordinario. Hoy continúa el señor Martin , profesor de física , mecánica y optica , su diversion diaria , en la que executará lo que anuncian los carteles , en la calle de Trentaclaus , esquina á la den Guardia , á peseta la entrada : empezará á las 6 en punto.

Operaciones físicas. El físico continúa sus experiencias , en la calle den Tripó , detrás del Real Palacio: se empezará á las 6½.

Teatro. Hoy , á las 7 , se representa por la compañía Francesa la comedia , en tres actos , intitulada: *La Misanthropía* : y la pieza en música , tan divertida , de los dos Sa-boyardos.

CON REAL PRIVILEGIO.